

Ma vie a pris une autre dimension

Mariée et mère de six enfants, Marion fait partie de l'Opus Dei depuis cinq ans. Son mari, lui, n'a pas ressenti cet appel.

26/12/2008

Pouvez-vous nous dire comment votre vocation se traduit dans votre rôle d'épouse et de mère ?

Lorsque j'ai demandé l'admission dans l'Opus Dei ce fut pour moi comme une naissance! La première fois que j'ai vu le jour c'était il y a

trente deux ans, que mes parents soient ici remerciés! La seconde fois fut au moment où j'ai fait la connaissance de Florent, mon mari. Enfin je suis née à moi-même une troisième fois en rencontrant l'Œuvre! C'est sans doute par l'émerveillement que se traduit tout d'abord ma vocation dans mon rôle d'épouse et de mère.

Plutôt optimiste de nature, il me semble que grâce à l'Œuvre mon admiration, mon enthousiasme et ma joie ont pris une autre dimension. Les choses se sont approfondies car j'ai réalisé à quel point elles ne venaient pas de moi mais de Dieu. Pouvoir dire avec confiance : " Grâce à toi Seigneur, je suis heureuse, la vie est belle, il fait beau! Merci Seigneur ! », cela change tout ! Ainsi, je me dis souvent que je suis gâtée, très gâtée d'avoir Florent et les enfants et cela je crois qu'ils peuvent le ressentir et en vivre surtout que je

ne me prive pas de le leur dire!
Maintenant à moi de ne pas devenir
capricieuse...

Quel est pour vous l'apport essentiel de l'esprit de l'Opus Dei ?

Il est difficile de répondre à cette question, il y a tellement de choses!! Mais je crois que ce qui me plaît le plus dans l'esprit de l'Opus Dei c'est d'apprendre à tout faire, à tout vivre sous le regard de Dieu. A chaque chose entreprise, chaque geste posé, chaque pensée formulée, je me dis : *"Dieu me voit!"*. Rien n'à voir avec Big Brother, rassurez-vous! Dieu est Amour!! Donc si je tiens compte du fait qu'Il pose sans cesse Son regard sur moi, parce qu'Il m'aime moi - même si c'est fou!-, je ne peux pas faire n'importe quoi, ni dire tout ce qui me passe par la tête. En outre cela me donne des ailes! Lui qui est si grand et qui veille comme un père sur ma petitesse, si je me mets à

compter sur Lui alors je peux faire de grandes choses! Je trouve que c'est assez génial d'avoir le Seigneur comme associé! En réalité c'est l'inverse mais c'est amusant de le formuler ainsi!

Votre mari n'a pas la même vocation que vous. Cela vous éloigne-t-il de lui? Est-ce facile à vivre dans la vie quotidienne ?

Avec Florent nous formons depuis le début un couple où chacun fait tout en fonction de l'autre. Ce n'est pas un mode de fonctionnement « fusionnel », il s'agit de devenir soi-même l'un par l'autre et non de se fondre en l'autre. D'ailleurs si nous étions « fusionnels » je n'aurais jamais pu être membre de l'Œuvre! Ainsi avant de demander l'admission je l'ai interrogé pour savoir s'il était partant. Sa réponse fut : « D'accord mais à quoi ça m'engage? » « Toi... à veiller sur les enfants lors de ma

semaine annuelle de formation et la retraite. Moi à prier, fréquenter l'Eucharistie, recevoir une formation dans l'Opus Dei... et t'aimer chaque jour un peu plus ! ». La réponse ne l'a pas fait hurler et nous nous sommes lancés dans l'aventure ! Cet engagement pris ne nous a donc pas éloignés l'un de l'autre. Je crois qu'être de l'Opus Dei améliore le quotidien pour nous deux (enfin il faudrait interroger Florent!!) Alors bien sûr, j'aimerais dans l'absolu que nous appartenions à la même famille spirituelle mais en même temps je mesure, grâce à l'Opus Dei, que chacun est unique face à Dieu. La relation à Dieu est une chose très personnelle. Plus on le comprend, mieux on le vit et plus le respect de la liberté de chacun grandit ! Notre communion n'en est que plus forte, joie !

Parlez-vous de votre vocation à vos amis? Comment leur présentez-vous ?

Globalement je trouve que les gens sont plutôt admiratifs, ce qui est assez gênant car parler de sa vocation à l'Opus Dei, revient à dire du bien de soi. Si on me demande par exemple à quoi cela m'engage au quotidien, répondre que j'assiste à la messe chaque jour, que je prie, récite le chapelet, etc. très vite mon interlocuteur a les yeux hors de la tête... comment fait-elle avec six enfants, le travail, la maison à faire tourner? Du coup je poursuis sur le même registre en expliquant que oui, le Seigneur est totalement fou et bien étourdi de compter sur moi pour faire tout cela mais que comme c'est pour Sa gloire et par amour pour Lui, Il m'aide et que Son efficacité est redoutable! Il y a une autre chose que je dis souvent à mes amis et je le pense vraiment bien entendu c'est

qu'il est fort probable que j'ai particulièrement besoin, moi, de l'Œuvre pour cheminer. Sans l'Opus Dei je n'arriverais à rien. Mes faiblesses "spirituelles" sont trop évidentes pour prétendre faire la route toute seule. Je n'ai qu'à rendre grâce pour cette vocation qui m'est tombée dessus comme la foudre, ce qui est aussi une manière d'en parler.

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-ca/article/ma-vie-a-pris-une-autre-dimension/> (02/02/2026)